



Claudia Sheinbaum lamentó el fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, lamentó la muerte de **Ifigenia Martínez Hernández**, una de las figuras políticas más importantes de la izquierda mexicana.

En su cuenta de X, la mandataria externó

Le envío a su familia, compañer@s y amig@s todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia.

En su mensaje, Claudia Sheinbaum recordó el protocolo que encabezó Ifigenia Martínez como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados el 1 de octubre.

El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó.

El texto estuvo acompañado de una fotografía del 1 de octubre en el Palacio Legislativo de San Lázaro donde Claudia Sheinbaum y la maestra Ifigenia tuvieron su último encuentro público con Andrés Manuel López Obrador.

La maestra Ifigenia Martha Martínez y Hernández falleció a los 94 años de edad.

<https://lanoticiaregional.com.mx/claudia-sheinbaum-lamento-el-fallecimiento-de-la-maestra-ifigenia-martinez/>